lesGens

TÊTES D'AFFICHE



WAGON YVERDON-SAINTE-CROIX SI LOIN, SI PROCHE

LIBERTE Un train suisse qui déraille à 8500 km d'ici? C'est possible! A Madagascar, le wagon vaudois Yverdon-Sainte-Croix offert par une ONG s'est couché avec des Genevois à bord. Zéro blessé. Ouf!



GUILLAUME **SCHEURER** LEVEL UP

Ministre de la délégation suisse auprès de l'OSCE à Vienne, le natif d'Hauterive endossera le costume d'ambassadeur, à Kiev, le 23 octobre. Il y prendra la tête d'une mission de 45 personnes.



VINCENT LAFARGUE 2.0

L'abbé d'Evolène, Hérémence et Vex, 40 ans, est à la pointe de la technologie: il se sert des réseaux sociaux pour atteindre les gens qui ne se déplacent plus forcément à l'église.



VÉRONIQUE PÜRRO À LA PAGE

On râle à cause de la rénovation de la bibliothèque de la Cité -1.8 million -. jugée bruyante. La directrice des bibliothèques municipales relativise, mais songe déjà à des aménagements.



RÉMI BONNET **OUTRE-ATLANTIQUE**

Le Charmevsan a remporté un kilomètre vertical (1000 m de dénivelé sur une courte distance) et une épreuve de 25 km, comptant pour le circuit de Coupe du monde des deux spécialités, dans le Montana.



Les 7 personnalités qui font bouger la Suisse romande

PATRICK BRUEL DÉMULTIPLIÉ

Le chanteur a réalisé une formidable bandeannonce dans laquelle il campe deux hilarants sosies pour soutenir le 11e Festival du film français d'Helvétie à Bienne, du 16 au 20 septembre.



Avec 135 points le meilleur résultat de la journée), la jeune fille a décroché haut la main le titre de reine du tir. lors de la finale annuelle du Concours cantonal individuel des jeunes tireurs.